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LPWA通信を活用した町
内DX推進について

LPWA通信を試験的に導入した現状と課題、成果を問
う。また、今後DXを推進するにあたってLPWA等の活用
は中山間地域に必要不可欠である。
通信網の強化と機能拡張について伺う。

脱炭素型社会実現に向
けての日之影町の役割
について

脱炭素型社会の実現に日之影町が取り組むべき役割
は山を生かすことであると思う。再造林の現状と課題を
問う。

防災・避難対策について
令和４年９月の台風１４号による、避難所開設箇所及
び、開設の無かった避難対象地域住民の避難対応と
状況について伺う。

町長

教育行政について
学校教育施設の教育環境向上への取り組みについて
伺う。

教育長

旧役場庁舎を含む中央
地区活性化について

旧役場移転後の中央地区の活性化に向けて、中央地
区を４区画に分けて協議がなされ、本年基本計画から
実施計画へと進むにあたり町長としての考えを示すべ
きと考える。

町道上小原中谷線の県
道昇格について

地元に於いて県道向山日之影線期成同盟会が発足
し、その成果が日之影から上小原までは安心安全な
二車線で整備された。今後は上小原から松の木方面
への改良が地元住民の願いである。
そのためには、県道への昇格が必須と考えるが、その
見通しを伺う。

昨年の台風１４号災害を
踏まえた本年の対策に
ついて

昨年の台風１４号は予想もしないほどの災害をもたら
し、一時は情報も途絶える事態であった。その経験か
ら本年の対策を伺う。

企業版ふるさと納税の対
応について

企業版ふるさと納税は税制改正が追い風になり、増加
傾向であり、各自治体とも力を入れているが本町の対
応を伺う。

平底運動公園ナイター施
設の改修について

改修には多額の予算を伴うが、本町スポーツ団体は元
より、最近では町外のサッカーチームの夜間練習とし
ても使用頻度が多くなっており早期の改修が必要と考
える。

教育長

人材育成について
地方創生には人材が必要不可欠と考えられるが、職
員の仕事環境について所見を伺う。

町長

教育予算について

少子高齢化が進む本町において、小中学校のデジタ
ル化、給食費の無償化等子育て世代に対し、手厚い
助成を行っている本町であるが、今後の教育予算の在
り方について伺う。

教育長
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